

# POLSEK

## MANTAP, Personel Polsek Taliwang Patroli Dialogis dengan Penonton Acara Sedeka Delao di Pantai Labuhan Lalar

Syafruddin Adi - [SUMBAWABARAT.POLSEK.ID](http://SUMBAWABARAT.POLSEK.ID)

May 9, 2023 - 21:19



*Nampak Personel Polsek Taliwang menyampaikan Pesan Kamtibmas kepada penonton Pegelaran Budaya Sedeka Delao di Desa Labuhan Lalar, (09/05/2023)*

Sumbawa Barat NTB - Anggota Polsek Taliwang bersama Bhabinkamtibmas Desa Labuhan Lalar Polres Sumbawa Barat telah benar-benar mewujudkan kinerjanya dalam Program MANTAP (Bermanfaat, Tulus, Amanah dan Profesional) Kapolres Sumbawa Barat AKBP Yasmara Harahap SIK dalam memberikan pelayanan keamanan pada masyarakat.

Terlihat oleh wartawan media ini kedua personel dari Polsek Taliwang Polres Sumbawa Barat tersebut menyampaikan pesan kamtibmas secara dialogis kepada masyarakat yang menonton acara hiburan sebagai rangkaian dalam

acara Sedekah Delao yang artinya Sedekah Laut yang diselenggarakan Suku Bajo di Desa Labuhan Lalar, (09/05/2023).

Kegiatan seperti ini telah menjadi kegiatan budaya yang diselenggarakan turun temurun pada tiap tahunnya oleh masyarakat desa Labuhan Lalar (suku Bajo), Kecamatan Taliwang, Kabupaten Sumbawa Barat.



Kapolres Sumbawa Barat melalui Kapolsek Taliwang AKP Mulyadi S.Sos yang turun langsung patroli dalam pengamanan acara yang sudah menjadi turun temurun di laksanakan oleh suku Bajo yang ada di Desa Labuhan Lalar tersebut.

Ia menjelaskan, bahwa dirinya selaku Kapolsek, pada setiap kesempatan selalu memberikan pesan kepada personel agar dalam melaksanakan tugas sebagai pelayan masyarakat harus mulai didasari dengan "MANTAP". Diharapkan apa yang dilakukan oleh kepolisian khususnya Polsek Taliwang dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat.

Disamping himbauan Kamtibmas secara dialogis, personel pengaman yang bertugas harus siap mendeteksi segala kemungkinan gangguan yang terjadi dan akan mempengaruhi kelancaran kegiatan tersebut.

"Pagelaran yang berlangsung dari tanggal 7 hingga 14 Mei 2023 ini sangat dipadati oleh para pengunjung, oleh karenanya kenyamanan dan keamanan pengunjung harus di pastikan,"tegasnya.

"Kami selalu berpesan kepada personel yang bertugas untuk selalu mengutamakan keselamatan bagi seluruh masyarakat,"pungkasnya. (Adb)